

un espectáculo nuevo.

Carlos Silva Wildósola ha escrito páginas inolvidables sobre el país de los fiords y las praderas de nieve, constantemente animadas por la muchedumbre de viajeros que va a disfrutar en ellas el doble encanto del panorama y el sport.

Más de uno de nuestros patinadores, al resbalar sobre las tablas de nuestro actual salón, en medio de una atmósfera saturada de tiza, habrá sentido la nostalgia de un patinaje con buen aire, sin ruido de patines, sobre la tersa superficie del hielo.

Otro tanto podríamos decir de las innumerables personas que asisten en calidad de expectadores a estos salones de patinar, que tienen el mérito de haber sido los únicos centros deportivos que hayan contado con el favor del público santiaguino.

A todas esas personas podemos dar ahora una grata noticia; dentro de poco tendremos en Santiago un salón de patinar - un verdadero Palais de Glace semejante a los de Europa - igual o superior al que tiene Buenos Aires.

Un grupo de respetables caballeros de nuestro mundo social, ha sentado las bases de una sociedad por más de \$1.000.000 para la instalación de ese salón, que por su forma misma dará facilidades para ser transformado en teatro, alternando así los agrados de este con los que proporcionan los deportes de invierno.

Ubicado en uno de los puntos más bellos de Santiago, al lado del Palacio de Bellas Artes, y rodeado por el Parque Forestal, el nuevo "Teatre - Palais de Glace" como es el nombre que va a dársele, promete ser el sitio predilecto de reunión de nuestra sociedad.

En la serie no interrumpida de biógrafos y compañías de género chico que constituyen la base casi exclusiva de los espectáculos teatrales con que cuenta la ciudad, un salón de patinar con pista de hielo, con espléndido restaurant, con palcos cómodos desde los cuales pueda verse el desfile fantástico de elegantes parejas deslizándose sin ruido sobre la helada superficie, vendrá indudablemente a constituir un espectáculo verdaderamente nuevo para la capital.

Fuera de esto hay que considerar otro punto de vista: el Palais de Glace significará un gran paso dado en el sentido de dar a la juventud un punto de reunión en que pueda entregarse a los entretenimientos deportivos que faltan en absoluto entre nosotros.

Hallar después del trabajo del día un sitio, central, donde distraer el espíritu con un ejercicio saludable, ha sido hasta hoy un sueño irrealizable para muchos empleados, estudiantes, empleados, hombres de negocio, etc., y bajo este otro aspecto el nuevo teatro, vendrá a llenar también, una necesidad.